



HIDA et Centenaire : Le monument aux morts

publié le 23/09/2014 - mis à jour le 23/10/2015

Descriptif :

Un article du Monde fait le lien entre art et mémoire.

C'est la **Grande Guerre** qui a permis la diffusion nationale de la construction des monuments aux morts.

Ne pas oublier, se rappeler, se réunir pour exprimer sa peine et pour cela, utiliser l'art afin de rendre un monument le plus expressif possible, voilà la mission de ces **œuvres commémoratives**.

Dans le cadre de **l'Histoire des Arts**, un article du Monde peut intéresser tous les élèves de **3ème**.

Pour en savoir plus, cliquez sur le lien précisé et **bonne lecture** !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.